

Rehab RTLH Milik Azwar Anas Hampir Rampung 100 Persen

JIS Sumbar - SOLOK.URBANESIA.ID

Oct 9, 2023 - 08:32



SOLOK - Pembangunan rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Azwar Anas warga Jorong Buah Jambu, Nagari Tanjung Alai, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat hampir rampung (selesai) 100 persen.

Rehab RTLH yang dilaksanakan Satgas TMMD ke-118 Kodim 0309/Solok tahun ini sebanyak 5 unit. Dari 5 unit RTLH tersebut, terpantau rata-rata mendekati penyelesaian, hingga diyakini tuntas jelang penutupan nanti.

Sesuai petunjuk dan arahan Dansatgas TMMD ke-118 Kodim 0309/Solok, Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, pengerjaan sasaran rehab RTLH di Nagari Tanjung Alai itu harus terus dipacu penyelesaiannya.

“Memang waktu hanya beberapa hari lagi jelang program TMMD ke-118 ini akan

ditutup secara resmi. Meski demikian kita optimis, pengerjaan RTLH dan seluruh sasaran lainnya bisa selesai 100 persen” kata Dansatgas, Minggu (8/10/2023).

Dia mengatakan, dalam waktu dekat ini, 5 unit RTLH yang sudah diselesaikan Satgas TMMD ke-118 akan diserahkan kepada setiap pemilik rumah.

“Semoga RTLH yang dikerjakan Satgas TMMD ke-118 ini memberikan manfaat bagi masyarakat hingga bisa tinggal di rumah yang layak. Ini bukti nyata kerja TNI dalam membantu kesulitan masyarakat yang berada daerah pedesaan,” sebutnya.

Sementara itu Pasiter Kodim 0309/Solok Kapten Inf Pardomoan Simanjorang menyebutkan, untuk saat ini pengerjaan RTLH di Tanjung Alai yang terus dipacu dan hampir rampung 100 persen itu adalah RTLH milik Azwar Anas.

“Dari kemaren kita berusaha terus menyelesaikan RTLH Bapak Azwar Anas ini mulai dari plaster, Plafon dan sekarang masuk tahap pengecatan hingga saat ini ” sebut Simanjorang.

Selanjutnya, Satgas TMMD ke-118 akan mengejar penyelesaian RTLH yang lainnya yang pengerjaannya juga tertinggal sedikit lagi, dan hampir rata-rata diperkirakan akan selesai dalam beberapa hari ini.

Disebutkannya, penyelesaian sebanyak 5 unit RTLH ini dilakukan secara gotong royong oleh Satgas TMMD Kodim Solok dan masyarakat setempat. Semuanya semangat dan antusias.

“RTLH ini kita berharap dapat bermanfaat bagi warga serta dijaga dan dirawatnya, agar ketahanan rumah semakin lama untuk ditempati,” tuturnya.

Sementara salah satu warga yang mendapat bantuan renovasi RTLH, Azwar Anas menyampaikan rasa syukur dan ungkapan terima kasih kepada Satgas TMMD yang telah membantu merenovasi rumahnya agar lebih layak, sehingga nyaman untuk ditempati bersama keluarganya.

“Terima kasih Bapak-bapak Tentara yang sudah bersusah payah untuk menyelesaikan rehab RTLH di Nagari Tanjung Alai. Semoga senantiasa diberkahi oleh Allah SWT dalam menjalankan pengabdian dan tugas selanjutnya,” ucapnya dengan rasa haru.